

**MANAJEMEN PEMERINTAH DAERAH: STUDI TENTANG  
KAPASITAS PEMERINTAH DAERAH  
KABUPATEN PACITAN DALAM MENGATASI BANJIR  
DAN TANAH LONGSOR TAHUN 2017**

SKRIPSI



Disusun oleh:

**Luvia Lananingtyas Kusuma**

**NIM: 071611333011**

**PROGRAM STUDI ILMU POLITIK  
DEPARTEMEN POLITIK  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SEMESTER GENAP 2019/2020**

### **HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT**

Bagian atau keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung ataupun tidak langsung) dalam isi Skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 15 Juli 2020



METERAI  
TEMPEL  
AED71AHF582982855  
6000  
ENAM RIBURUPAH

Luvia Lananingtyas Kusuma



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
**PUSAT PENGEMBANGAN PUBLIKASI ILMIAH**  
Kampus B, Dharmawangsa Dalam Surabaya (60286) Telp. (031) 5034015, 5011744 Fax. (031) 5012442  
Website : <http://www.fpipt.unair.ac.id> – Email : [fpipt@unair.ac.id](mailto:fpipt@unair.ac.id)

**SURAT KETERANGAN TES KESAMAAN (SIMILARITY)**

Nomor : 1210/011/23.06.2020



Kami telah melakukan tes kesamaan (similarity) terhadap Skripsi/Tesis/Disertasi/Artikel atas nama pengarang dibawah ini:

**Nama** : Luvia Lananingtyas Kusuma  
**NIM** : 071611333011

Dengan ini menerangkan bahwa Skripsi/Tesis/Disertasi/Artikel:

**Judul** : MANAJEMEN PEMERINTAH DAERAH: STUDI  
TENTANG KAPASITAS PEMERINTAH DAERAH  
KABUPATEN PACITAN DALAM MENGATASI  
BANJIR DAN TANAH LONGSOR TAHUN 2017  
**Paper/Class ID** : 1348391073 /24036375  
**Hal/Kata** : 96 hlm. / 23961 kata  
**Tanggal** : 23 Juni 2020  
**Petugas Uji** : Arya Wijaya Pramodha Wardhana

Hasil menunjukkan SIMILARITY INDEX sebesar **21% (LULUS UJI)**

Surat keterangan ini kami lampirkan hasil tes sebagai bukti telah dilakukan tes kesamaan (similarity) menggunakan Program Turnitin.

Demikian surat pernyataan ini kami buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surabaya, 23 Juni 2020

Ketua P3I FISIP UNAIR

Imam Yuadi, S.Sos., M.MT., Ph.D

NIP. 197505042003121001

Manajemen Pemerintah Daerah: Studi Tentang Kapasitas Pemerintah Daerah  
Kabupaten Pacitan Dalam Mengatasi Banjir Dan Tanah Longsor  
Tahun 2017

**SKRIPSI**

Maksud: sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.

Disusun oleh:

**Luvia Lananingtyas Kusuma**

**NIM: 071611333011**

PROGRAM STUDI: ILMU POLITIK  
DEPARTEMEN: POLITIK  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA

Semester Genap 2019/2020

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Pertama-tama tidak lupa saya ucapkan rasa syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 Ilmu Politik Universitas Airlangga. Tidak lupa saya persembahkan dan ucapkan rasa terimakasih kepada:

1. Ayah Samino dan Ibu Endang sebagai kedua orang tua yang telah mendukung dan *nggupuhi* untuk segera menyelesaikan skripsi. Terimakasih kepada ayah karena telah membantu dalam menghubungi informan. Terimakasih kepada Ibu selalu mengingatkan bahwa skripsi juga dibantu melalui pendekatan kepada Allah.
2. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Ibu Dwi selaku Dosen Pembimbing saya yang selalu membantu dan memberikan solusi dalam penyusunan skripsi ini.
3. Kepada seluruh informan dan seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini saya ucapkan terimakasih banyak. Mba Fani, Dyas, Mas Riko, Bu Margi terimakasih telah membantu menghubungkan dengan informan.
4. Kepada kakak Wicitra, terimakasih sudah ikut serta membantu dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepada keponakan Diva, Dava, Zahra, dan Amelia Putri terimakasih selalu menghibur dengan segala ke-gemesan kalian yang membuat tertawa dan bahagia ketika sedang *sepaneng* memikirkan skripsi.
6. Terimakasih kepada sepupu Viko, Windy, dan Mba Opi, *you are my one call away* yang baik hati dan suka menolong. Serta terimakasih kepada seluruh keluarga besar Ayah dan Ibu di Surabaya telah mau menampung dan menjaga saya untuk tetap aman diperantauan.
7. Kepada sahabatku Anggun Ayu, terimakasih telah menjadi temanku dari bayi hingga saat ini. *Thankyou for always remind how precious I am*. Terimakasih untuk kata-kata penyemangatnya dan selalu mengatakan

bahwa *I am the best one*. Aku tau pasti kamu tidak sadar bahwa kata-kata mu sangat menguatkanmu. Pokoknya terimakasih banyak ya *sist*.

8. Kepada sahabat F3 ku, Andita, Anggun, Ecan, Imil, dan Yola, terimakasih telah mengisi masa-masa kuliah ini dengan segala canda, tawa, *diem-diem an*, liburan barengnya, kocaknya, kebodohan bersama, banyak yang telah kita lalui bersama. Terimakasih telah *nggupuhi* dimasa perkuliahan entah saat mengerjakan tugas, ujian, organisasi, dll. Aku tidak akan melupakan kebaikan dan kejahatan kalian selama ini. Terimakasih teman-temanku, surat cinta akan disampaikan secara langsung kepada kalian ya tidak disini karena pasti akan banyak sekali. Kalian terbaik! Serta tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Ezra dan Ridha serta seluruh teman-teman seperjuangan Ilmu Politik angkatan 2016.
9. Terimakasih kepada Elok, Hida, dan Pandutyta telah menjadi teman nonton dan teman main sebagai sesama warga Pacitan yang merantau kuliah di Surabaya.
10. Kepada teman sepermainanku Afriza, Ayik, Bayu, Della, Gandung, Gilang, Irvan, Mega, Rima terimakasih telah menghibur sekaligus menghambat penyusunan skripsi ini karena terlalu asik bermain bersama kalian. Terimakasih untuk segala cerita dan perjalanannya. Maaf ya anaknya emang suka ngegas tolong dimaklumi.
11. Mima, Brian, Bi, *thankyou for does exist. Also to Day6, Stray Kids, Monsta X..... your song save me. Thankyou!*
12. *Last but not least*, Kepada EXO, *my youth. Thankyou for always there, thankyou for does exist, thankyou for coming to my life, thankyou for everything! See u, till the day we meet again.*

Kepada seluruh pihak yang mungkin belum disebutkan diatas, saya ucapkan terimakasih setulus-tulusnya. Tulisan ini bukanlah sebuah batasan untuk mengucapkan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang telah ikut serta mendukung memberikan hal positif kepada saya. Terimakasih semuanya.

**HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING**

**MANAJEMEN PEMERINTAH DAERAH: STUDI TENTANG  
KAPASITAS PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN PACITAN DALAM  
MENGATASI BANJIR DAN TANAH LONGSOR  
TAHUN 2017**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diajukan.

Dosen Pembimbing



Dr. Dwi Windyastuti Budi Hendararti, Dra., M.A.

NIP.196109271988102001